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前回の例会 

2017年 7月 14日(金)第 1759回  

卓 話「第１回クラブアッセンブリー」 

委員会委員長 

今週の歌 「奉仕の理想」 

     「七夕さま」 

お客様の紹介 

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇皆出席表彰（７月度） 

  山中喜八郎会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

     

 

 
 

 

2017年 7月 21日第 1759号 

2017年 7月 21日(金)第 1760回  

卓 話「ホームページが 

益々身近になります」 

卓話者 池田 茂雄 

今週の歌 「奉仕の理想・堺北ＲＣの歌」 

     「うみ」 

お客様の紹介 

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

  

  

 

 

 2017-18 年度 国際ロータリーのテーマ 

「ロータリー：変化をもたらす」 

国際ロータリー会長 イアン・ライズリー（オーストラリア・SandringhamRC） 

本日の例会 

 

時間 

 

2017年 7月 29日(土)第 1761回  

例会変更 及び ビア・パーティー 

於いて、パノラマスカイレストランアサ

ヒ 26階 

受付 17：30～ 開会 18：00～ 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

事務所  〒590-0940 堺市堺区車之町西 2 丁 1 番 30 号 ポピア南海 3 階 302 号 

Tel（072)223-2300 番  Fax(072)223-5005 番 

URL     : http://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後 0 時 30 分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4 階「ローズ」 Tel:(072)222-0131 番（代表）  

ガバナー(第 2640 地区)  ： 岡本 浩 

ガバナー事務所  URL   ： http://www.rid2640g.com/okamoto/  

        E-mail ： okamoto2640@athena.ocn.ne.jp 
会長：辰 正博  幹事：池永隆昭  広報委員長：中川 澄  編集者：中川 澄 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

創立 1980年 10 月 8日 

次週の例会 

 

時間 

 

＜7 月 7 日(金)の出席報告＞ 

会 員 数            31 名 

出席会員            23 名 

欠席会員               8 名 

  ゲスト            0 名 

  ビジター           0 名 

4 月 27 日(金)の出席率     80.64％ 
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会長 辰 正博 

 

おしり合いの方のテスラ社の車

に乗せてもらったのですが、ス

ピードが一瞬で２００ｋｍぐら

いすぐに出ました。トヨタのハ

イブリッドとはまた違う乗り心

地ですばらしい車だと思い、こ

の話をさせてもらいます。 

テスラ社はアメリカのカリフォルニア州シリコン

バレーを拠点に開発製造及び販売をしている会社

です。２００８年に最初のロードスターが販売さ

れました。そのときの価格は９万８千ドル（約１

０００万）でしたが完売したそうです。 

そのときの性能は走行距離３５６ｋｍ、加速性能

は４秒で最高２００ｋｍでしたが現在は６１３ｋ

ｍ、２．７秒で１００ｋｍの加速が可能だそうで

す、また燃費もトヨタプリウスの約２倍で３７０

ｋｍ走行しても電気代は５００円程だそうです。 

急速充電も２５０ｋｍ分を約２０分で出来るよう

になったそうです。メンテナンスもオイル交換が

不要になるなどきわめて少なくなったそうです。 

テスラの発電機は基本的に三相交流誘導電動機で

あり、多相交流の送電システムにより現在の送配

電が可能となりました。 

ちなみにテスラの由来は１９世紀中期から２０世

紀中期の電気技師で発明家の名前です。 

同じ時代のエジソンが発明した電化製品はすべて

直流電源によるものでしたが、テスラは交流電源

を発明しました。 

そしてそれは直流電源と比べて経済的で節約効果

が良い為、現在の電力の主流となっています。 

彼は三相交流誘導機、多相交流、蛍光灯、リモコ

ンの原理、太陽光発電など多くの発明を残してお

り、現在の電化製品の多くは彼の発明と発展なし

に存在し得なかったと言われています。 

そんなことから彼の名前を付けたと言われていま

す。 

ただ、そのような最新の車ではありますが日本で

はまだ充電設備が少ない為、普及するのかは不明

な所も多いです。 

ただ来年には約３９０万ぐらいのモデルも販売さ

れるとの話もあります。 

電気自動車は二酸化炭素の排出量が３０％削減で

きます。 

そのため、２０２０年までには世界中で１０台の

内１台はバッテリー電力だけで走行する電気自動

車になり、クリーン車は世界の３分の１を占める

ようになると言われています。 

実際、最近のニュースでもフランスで２０４０年

までにガソリン車やディーゼル車の販売をやめる

計画を発表し、スウェーデンでもボルボが１９年

以降に販売するすべての車をＥＶやハイブリッド

車にし、エンジンのみの車の販売を順次打ち切る

との表明をしました。 

そのため日本でも将来はエンジン車が電気などの

クリーンエネルギーの車にとって変わる時代が来

ると思います。 

 

 

 

 

会員増強委員会 

委 員 長 嶽盛 和三 

副委員長 城岡 陽志 

委  員 堀畑・山中・小西・平野・木畑・泉谷 

     澤井・塩見・南埜・藤永・中川 

〇活動方針 

①現在の会員数を維持し、退会防 

止に勤める。 

②昨年度委員長の方針を継続し、  

準会員より会員になっていただ 

く、増強活動を行う。 

③昨年度の委員長が立ち上げてく 

ださった若手の会「Ｙ・Ｍ・Ｐ」の充実。 

〇活動計画 

 ①長期欠席者の方に声かけを行い退会防止に 

つとめる。 

 ②入会パンフレットの再点検を行い準会員向 

け、正会員向けのパンフレットを作成する。 

 ③若手の会を中心に委員会を増やし情報交換を 

行い、会員に適格な人を探す。 

会長の時間 

第１回クラブアッセンブリー 
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親睦活動委員会 

委 員 長 坂田兼則 

副委員長 藤永 誉 

委  員 宇瀬・奥野・木畑・國井・小西 

笹山・澤井・塩見・城岡・田口 

嶽盛・中川・中田・那須・平野 

南埜・山中・山ノ内・米澤・綿谷 

〇活動方針 

①親睦委員会は、親睦活動を通じ 

て会員・会員家族・又ファミリ 

ー会員・準会員相互の親睦と友 

情を深めることを第一に考え、 

親睦行事を行っていきます。 

②本年度予算内で出来る限り 

実りのある楽しい親睦活動を行います。 

〇活動計画 

①７月２９日(土)恒例のビア・パーティーを開催 

②１０月１３日(金)例会変更によるファイヤサイ 

トミーティングを計画 

③１２月１６日（土） 忘年家族会を行う 

④３月中旬 春の日帰り旅行を計画 

⑤３月３０日（金）ファイヤサイトミーテイング 

を計画 

⑥６月２３日（土）最終例会 開催 

 

 

広報委員会 

委 員 長 中川 澄 

副委員長 山ノ内 修一 

委    員 米澤・嶽盛・池田 

〇活動方針 

 クラブ活動状況など週報を通じ

てクラブ会員へ情報伝達し、また

他クラブ・外部への情報発信に努

める。 

〇活動計画 

①例会時及び各種行事における写真の記録・保存 

②クラブ週報掲載記事の収集に努め、週報の充実 

を図る 

③「ロータリーの友」の記事紹介を各月担当者に 

より行う 

 

 

 

 

 

 

ホームページ委員会  

委 員 長  池田茂雄 

副委員長  藤永 誉 

委    員  笹山・塩見 

〇 活動方針 

(1) ホームページの役割は、内外

に向けての広報でありますが、同

時にクラブの活動状況を記録とし

て保存するための「データ保存用

倉庫」としての役割が非常に大き

いことであります。また、クラブのイメージアッ

プにつなげるための重要な活動でもあります。 

そのような役割を果すべく努めしてまいります。 

(2) ウェーブサイトを通した情報発信であるた 

め、掲載記事については慎重に対応してまい 

ります。 

〇 活動計画 

(1) ホームページは、タイミングよく更新を行う 

ことが重要であります。そこで、クラブの活 

動状況を全体的に見渡しながら、有意義な情 

報発信に努めてまいります。 

(2) 更新するタイミングを概ね次のとおり区別 

し、これらの項目について当委員会と事務局 

並びに提携業者とが連絡を密にしながら、更 

新作業や維持管理にあたってまいります。 

  ① 常時更新するもの（６項目） 

  ② 年度初めに更新するもの（32項目） 

③ 年度末に更新するもの（８項目） 

④ 子ども囲碁フェスタ関係の更新（４項目） 

○ 新システム構策についての経過報告 

(1) 現在のホームページは、立ち上げから 12年が 

経過しております。昨今の目ざましい技術革 

新の中で、特にIT関係の進歩には著しいもの 

があります。そこで、よりスムースな更新対 

応が行なえるよう、前年度初めの７月に新シ 

ステム立案に着手し、昨年12月に「新システ 

ムを構策」すべく業者に発注し、今年５月に 

「新システム」が出来上ってまいりました。 

   その後、事務局のもとで出来上った「新シ 

ステム」について中味の組み立てを行ってお 

ります。現在のところ、今迄のホームページ 

についてはアクセスできる状態で表示してお 

ります。また、データ更新についても週報な 

ど常時更新する項目については、６月末まで 

のデータ分については更新済みであります。 

なお、新年度７月以降のデータ更新について 
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は「新システム」の作業が完了し、「旧システ 

ム」から「新システム」に切り替えたあと、 

順次更新を行なってまいります。しばらくの 

間、ご不便をおかけいたしますが、ご了承下 

さいませ。  

 

 

出席委員会 

委 員 長 那須 宗弘 

副委員長 塩見 守 

委  員 徳田・國井・宇瀬・田口 

〇活動方針 

 例会、その他各種のメイクアッ

プになる委員会活動に参加を促が

し出席率の向上に努める 

〇活動計画 

 ①ホームクラブの出席率を高め 

欠席者にはメイクアップを 

勧める為に例会変更表をＦＡＸする。 

 ②出席率の悪い人には紹介者に相談し原因と 

対策を話し合う。 

 ③出席率を高めるため何回か高月間を設け、 

出席者には最終例会に於いて表彰の機会を作 

る。 

 

 

職業奉仕委員会 

委 員 長 藤永 誉 

副委員長 中川 澄  

委  員 城岡・那須・塩見 

〇活動方針 

 会員の皆さまに平常より各々

のご職業においてどんな職業奉

仕ができるのかを視野を広げて

ご考慮いただけるようにしてい

きます。 

また、今まで気がつかなかったような職業奉仕が

できるように異業種の会員様からのご意見を参考

に積極的な活動になるようにすすめていきます。 

皆さまのご協力をよろしくお願い申し上げます。 

〇活動計画 

会員の皆様にご協力をいただき、各ご職業でど 

んな職業奉仕ができるかを具体的にご検討いた 

だき、そのご職業の方のご指導のもと、みんな 

でいっしょに職業奉仕をしていきたいと思いま 

す。 

年間4回の委員会開催（例会時に記入用紙配布 

委員会にて検討会および準備活動）２回の奉仕 

活動実施を目指します。  

 

 

社会奉仕委員会 

委 員 長 塩見 守 

副委員長 中田 学 

委  員 三上・南埜・那須・奥野・藤永 

〇活動方針 

 前年度の活動を引き継いで、地

域の皆様に喜んでいただける社会

奉仕活動を実施します。クラブ会

員・会員家族・ゲストの方々に一

人でも多くご参加いただき、活気

のある奉仕活動にしたいと考えて 

います。 

〇活動計画 

 ①春と秋の仁徳清掃活動 

②春と秋の交通安全活動 

③清心寮の子ども達との交流 

④ガールスカウトとの交流 

⑤毎月第３例会でのダメ・ゼッタイ募金開催 

⑥第７回子ども囲碁フェスタ・堺に協力 

⑦７月中旬に社会奉仕委員会を開催 

 

 

新世代委員会 

委 員 長 澤井 久和 

副委員長 南埜 貴史 

委  員 池田 

〇活動方針 

 新世代の若者達に立派な人間

になっていただくよう、色々な

セミナーを通じて、共に行動し

ていき、道徳・常識をもってい

ただくよう、又将来のロータリ

アンになっていただくために、活動をしていきま

す。 

〇活動計画 

 年に地区ライラ委員会７～８回出席予定 

 ライラセミナー２泊３日(予定)参加及び協力を 

していきます 
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国際奉仕委員会 

委 員 長 平野祥之 

副委員長 嶽盛和三 

委  員 泉谷・小西・澤井・宇瀬 

〇活動方針 

 友好クラブ等と連携して 国際

奉仕プログラムに参加すると共に 

友好クラブとの 更なる親善を図

る。 奨学生のサポートをする。 

〇活動計画 

 タイ・ノンケームRC ブンクムRCと連携し 国

際奉仕プログラムに参加する。 

 

ロータリー財団委員会 

委 員 長 山中喜八郎 

副委員長 堀畑好秀 

委  員 濵口・嶽盛・塩見 

〇活動方針 

 財団の目標は、まず「お金」次

に「お金」２・３がなくてすぐ

「お金」と言う通り、お金集めで

す。 

 

〇活動計画 

 春と秋に２回10,000円ずつ集金をさせて頂きま 

す。また秋にポリオ寄付を10,000円、 

合計30,000円を自主的にお納めいただきます。 

 ４クラブ合同で、財団委員長会議をもち、４ク 

ラブで財団の運営をしてみようと思っていま 

す。 

 

米山奨学委員会 

委 員 長 木畑 清  

副委員長 笹山 悦夫 

委  員 北側・米澤 

カウンセラー 小西 

〇活動方針 

 地区米山奨学委員会での経験

をクラブに活かしたいと思いま

す。 

〇活動計画 

 米山奨学生（グェン・ティ・フーンさん）を 

小西カウンセラーと協力してお世話します。 

会計 

委員長 笹山悦夫 

〇活動方針並びに計画  

１．一般会計、ニコニコ会計、堺 

北基金特別会計、記念行事特 

別会計、囲碁フェスタ特別会 

計の５部門については独立 

した会計処理と預金管理を 

事務局と共に行う。 

２．特に、一般会計、ニコニコ会計については、 

毎月の会計報告を翌月中に当クラブホームペ 

ージの「会員専用ページ」にアップし、各委 

員会ごとの予算執行状況等を閲覧できるよう 

にする。 

３．財務状況について理事会等に適宜報告し、ク 

ラブ活動を支える財政基盤の拡充に資するよ 

う努める。 

４．当クラブの預金並びに什器備品類についての 

保存管理は会計が責任を持って、事務局と共 

に行う。 

 

囲碁大会準備委員会 

委 員 長 宇瀬治夫 

副委員長 塩見・藤永・平野 

委    員 会員全員 

〇活動方針 

子ども囲碁フェスタ・堺は今年度

で第７回目を迎えます。堺の子ど

も達を中心として、健全育成と日

本の伝統文化の普及を目的として

活動します。又、囲碁の楽しさを

子ども達と御父兄の方々にも理解していただい

て、家族の共通の話題になる事を願っています。 

〇活動計画 

第７回子ども囲碁フェスタ・堺 開催 

開催日  平成２９年１１月１９日（日） 

開催場所 サンスクエア堺 Ａ棟 ２Ｆ 

    （ＪＲ堺市駅から西へ３００ｍ） 

開催内容 子ども囲碁入門教室 

     子ども囲碁名人戦 

子ども囲碁フェスタ・堺のホームページの更新 

開催に向けて本日第１回打ち合わせ会議を行いま

す。８月に第２回・９月に第３回・１０月に第４

回の打ち合わせ会議を考えています。 
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ＳＡＡ 

委 員 長 中川 澄 

副委員長 南埜貴史 

〇活動方針 

円滑な議事進行に努める 

〇活動計画 

①議事進行 

②ニコニコ袋の紹介 

 

写真同好会 

代表世話人 米澤邦明 

世 話 人 藤永  

〇活動方針及び計画 

 忘年例会・最終例会・奉仕活動 

などの写真や動画を撮影予定。 

 

 

 

 

ゴルフ同好会 

代表世話人 塩見 守 

世 話 人 藤永・中田 

〇活動方針 

 ゴルフを通じて会員・会員家

族・ゲストの皆様との親睦を深め

ると共に、他クラブからの参加に

よるクラブ間の交流を行います。

又、新入会員候補者をお誘いし

て、親交とロータリーへの理解を深めていただき

ます。 

〇活動計画 

 ①北輪会を４回開催 

②地区大会記念ゴルフ大会に参加 

③互輪会に参加 

④ゴルフに関する案内 

 

歩こう会 

代表世話人 中川 澄 

世 話 人 山ノ内・藤永 

〇活動方針 

多くの会員が気軽に参加できるウ

オーキング行事を企画し、他の同

好会とも連携を図る。 

〇活動計画 

①他団体が企画するウオーキング行事（環状線一

周ウオーク、青山大会等）を積極的に紹介し、多

くの参加者を募る。 

②グルメの会と連携して企画を立案、実施する。 

③昨年度からの持ち越し企画である大阪渡船めぐ

りウオーク→沖縄音楽と沖縄料理の夕べの実現 

 

グルメの会 

代表世話人 木畑 清 

世 話 人 小西 

〇活動方針 

 本年も「歩こう会」とコラボレ

ーションしたいと思います。親睦

委員の皆様にご協力お願いしま

す。 

〇活動計画 

行事日程の少ない月に予定しています。 

 

囲碁同好会 

代表世話人 池田茂雄 

世 話 人 宇瀬 

○ 活動方針 

「駄目・布石・一目置く・先手を

取る・後手に回る」などなど、

我々が普段から使っているこれら

の言葉が実は囲碁用語なのです。

知らず知らずのうちに、こんなに

も私たちが使う日常会話の中に溶け込んでいるの

です。囲碁は不思議なほど奥が深く、少し分って

くると次第にその面白さに魅了されてしまいま

す。脳の活性化には抜群の効果があるといわれて

いる囲碁を趣味の一つに加えて、有意義に余暇を

利用しようではありませんか。 

○ 活動計画 

今年度から原則として、毎月「第２金曜日」と

「第４金曜日」の例会終了後、１時間くらい「囲

碁勉強会」を開きます。講師として関西棋院公認

インストラクター 栗山 登 棋士に来てもらいま

す。囲碁は頭の体操です。ご参加をお待ちしてい

ます。 
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伝統文化愛好会 

代表世話人 藤永 誉 

世 話 人 奥野・木畑 

〇活動方針 

日本の伝統文化（落語・歌舞伎な

ど）に触れる 機会を作り、会員、

ご家族、ご友人の皆様で楽しみな

がら 

〇活動計画 

「落語」毎月第4日曜日に山之口

商店街「奥野清明堂ホール」にて開催されますおた

び寄席に参加させていただきます。 開催前の例会

時にご案内します。 

「歌舞伎など」舞台情報などがあり次第、例会や週

報にてご案内します。 

「その他」関連する情報があり次第随時ご案内しま

す。 

 

 

 

米山奨学委員会 

「米山奨学委員会 開催のご案内」 

米山奨学委員長 木畑 清  

 

向夏のみぎり、ますますご清祥の

こととお慶び申し上げます。 

2017-18年度がスタートいたしま

した。 

今年度、微力ながら委員長を務め

させていただきます。1年間どうぞよろしくお願い

いたします。 

早速ではございますが、下記の通り米山奨学委員

会を開催いたします。 

ご多用中のところ恐れ入りますが、ご出席を賜り

ますよう宜しくお願い致します。 

 

記 

日 時：平成29年８月１８日（金）例会終了後 

場 所：例会場にて 

以上 

 

 

 

囲碁同好会 

「囲碁勉強会がスタートしました」 

代表世話人 池田茂雄 

  

去る7月14日(金)、例会終了後、

事務局横のフロアーにおいて、「囲

碁勉強会」を開催いたしました。

７名のご参加をいただき、さい先

の良いスタートとなりました。関

西棋院公認インストラクター 栗山 

登先生を講師にお迎えして、初歩から学ぼうとい

うことで、分かり易い講義を聴きながら充実した

１時間あまりを過ごしました。参加者は、「中川会

員・塩見会員・奥野会員・本村様・宇瀬会員・お

客さんの横田様・池田会員」の７名でした。ご参

加頂いた皆様には、初回を盛り上げて頂いて有り

難うございます。次回からも是非ご参加のほど、

お待ちしております。 

 なお、ご参考までに今後の開催スケジュールで

す。 

第２回目 平成２９年  ８月２５日（金） 

例会終了後 

第３回目 平成２９年  ９月  ８日（金）  〃 

第４回目 平成２９年  ９月２２日（金）  〃 

第５回目 平成２９年１０月１３日（金）  〃 

第６回目 平成２９年１０月２７日（金）  〃 

第７回目 平成２９年１１月１０日（金）  〃 

第８回目 平成２９年１１月２４日（金）  〃 

第９回目 平成２９年１２月  ８日（金）  〃 

以上、今年12月までの開催予定日です。 

ご参加をお待ちしております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 

第１回目の風景 
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辰 正博会員 やっと２回目まだ先は長いですが、 

頑張ります。 

城岡陽志会員 先日久し振りに救急車で運ばれま 

した。大変乗り心地は良かったです。 

塩見 守会員 来週那智勝浦に出張のため、例会欠 

席します。ダメ・ゼッタイの商品を 

用意しますので、皆様ご協力お願い 

します。 

藤永 誉会員 最近ゴルフに行っていないので、罰 

金をしたくても出来ないので、ニコ 

ニコさせて頂きます。 

嶽盛和三会員 クラブアッセンブリー御苦労様で 

す。本日例会終了後、スナーダイ・ 

クマエ孤児院絵画展出席の方よろ 

しくお願い致します。 

平野祥之会員 久し振りに来たのに、すぐ帰ってす 

みません。来週はみっちり参加しま 

す。千円札１枚足りませんでしたの 

で、500円玉2枚になりました。 

重ねて、すみません。 

合計 １６，０００円 

 

 

 

（１）幹事報告 

  ・当クラブ例会変更のお知らせ 

   ７月２８日(金)→７月２９日(土) 

ビア・パーティー 於：パノラマスカイレ 

ストランアサヒ２６階  

受付17：30～ 開会18：00～ 

  ・８月１１日(祝・金)→祝日のため休会 

（２）他クラブ例会変更のお知らせ 

  ・堺ロータリークラブ 

   ７月２７日(木)→同日１８時～  

ビア・パーティー 

於：アゴーラリージェンシー堺３階 

   ８月１０日(木)→定款第８条第1節（C）項の 

規定により休会 

   ８月３１日(木)→同日夕刻～  

台中東南扶輪社歓迎夜間例会 

於：アゴーラリージェンシー堺３階 

 

 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今週の歌「うみ」 

松原遠く消ゆるところ 

白帆（しらほ）の影は浮かぶ 

干網（ほしあみ）浜に高くして 

かもめは低く波に飛ぶ 

見よ昼の海 見よ昼の海 

 

島山闇に著（しる）きあたり 

漁火（いさりび）光り淡し 

寄る波岸に緩くして 

浦風軽（かろ）く沙（いさご）吹く 

見よ夜の海 見よ夜の海 

 

 

Ｓ Ａ Ａ 

幹 事 報 告 

例会風景 

パスト会長バッチ贈呈 

中田直前会長１年間 

有難うございました！ 

濱口会員 米山功労者

第 63回メジャードナー 

おめでとうございます！ 

山中会員 基金表彰ゴールドファンドフェロー 

皆出席表彰、おめでとうございます！ 


